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Protokoll der Sitzung des Geschäftsführenden Vorstandes 

Datum: 01.06.2023  

Uhrzeit, Ort: 18:30 Uhr, Vereinsheim GW Hausdülmen  

Teilnehmer: Andreas Metelski, Eduard Nosthoff, Anja Gerwens  

Protokoll: Anja Gerwens  

Nr. Art Verantwortlich/ 
Verteiler 

Sachverhalt Termin 

     

Offene Punkte 

 I 
 
 
 
 
 

Andreas Projekte 
Folgende Projekte stehen an: 

- Garage: Erneuerung des Unterstandes zwischen 
Garage und „Gefängnis“ 

- Beseitigung der Graffitischäden an der 
Außenwand des Vereinsheimes 

 

   Restarbeiten Kunstrasenplatz 

 Bandenwerbung Förderverein anbringen 
 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Andreas 

Aufgaben 2.Vorsitzender 
Der Geschäftsverteilungsplan sieht neben der 
Vertretung des Vorsitzenden weitere Aufgaben vor: 

 Hallenbelegung 

 Schlüsselvergabe 
 

Bevor die Übergabe stattfindet, möchte Andreas die 
Schlüsselkartei überarbeiten und fehlende Schlüssel 
registrieren. 
Michael erklärt sich bereit, auch die Presse- und 
Öffentlichkeitsarbeit für den Gesamtverein zu 
übernehmen. 
Andreas hat den Geschäftsverteilungsplan bereits 
überarbeitet 

 

 I Andreas Obere Kabinen 
Die Wasserleitungen zu den oberen Kabinen sind 
undicht. Es bilden sich regelmäßig Wasserlachen im 
Durchgang (s. Protokoll des erweiterten Vorstandes). 
Um die Ursache zu ermitteln, muss zunächst die 
Vertäfelung im Durchgang aufgemacht werden. 

 

 I Michael Beleuchtung LED 
Die Beleuchtung im Clubheim ist von Ewald Görtz auf 
LED-Technik umgerüstet worden. Der Dimmer ist 
ausgetauscht worden. Hier ist noch zu beobachten, wie 
sich das Licht entwickelt, wenn es länger leuchtet, denn 
bisher flackert es im gedimmten Zustand immer noch. 
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Weitere Umrüstungen sollen nun nach und nach 
erfolgen. 

 I Eduard Pflegegerät Kunstrasenplatz 
Die Stadt Dülmen hat für die Pflege der Kunstrasen-
plätze ein Pflegegerät angeschafft und bittet um 
Auskunft zu den bestehenden Wartungsverträgen. Die 
jährliche Intensivpflege soll künftig durch den 
Baubetriebshof vorgenommen werden. 

 

 I 
 

Andreas 
 

Prävention Sexualisierte Gewalt 
 
Andreas hat Frau Winkelmann vom Jugendamt der 
Stadt Dülmen unseren Ehrenkodex übermittelt. (s. 
Protokoll vom 06.04.2023) 
 
Evtl. muss der Nachweis der Führungszeugnisse auf 
den aktuellen Stand gebracht und die Liste der 
Übungsleiter per 01.04.23 aktualisiert werden. In diesem 
Zusammenhang wird auf die auf der Homepage 
hinterlegte „Checkliste für Funktionsträger“ sowie eine 
Information des LSB hingewiesen, wonach 
entsprechende Schutzkonzepte verpflichtend bis zum 
31.12.2024 umzusetzen sind.  

 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Andreas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Naturrasenplatz 
Die neue Beregnungsanlage deckt leider nicht die 
komplette Rasenfläche ab. Rund um die einzelnen 
Regnerbereiche verbleiben trockene Stellen. 
 
Bei einem Ortstermin mit Jan Hunkemöller hat ein 
Mitarbeiter der Fa. Galabo (Nachfolgefirma der Fa. 
Westphal) festgestellt, dass die in 2019/2020 installierte 
Pumpe nicht ausreichend dimensioniert sei. Der 
erzeugte Wasserdruck (7,5 Bar) sei zu gering. 
 
Da auch andere Ursachen für möglich gehalten werden 
(z.B. Einstellung der Regner), wird angeregt, nach 
Sichtung des Montageberichtes eine zweite Meinung 
einzuholen. Anschließend sollen mögliche Handlungs-
alternativen gemeinsam mit dem Bauhof und dem 
Sportamt der Stadt Dülmen geprüft werden. 
 
Die Beregnung erfolgt derzeit ausschließlich nach 
vorgegebenen Zeiten in den Nachtstunden. Die 
Ergebnisse sind unbefriedigend, da auch nach stärkeren 
Regenfällen beregnet wird. Der Rasenplatz war aus 
diesem Grunde zuletzt nicht mehr bespielbar. Für die 
notwendige Feinsteuerung wäre ein Zugang für die 
Platzwarte zur Steuerungs-App hilfreich. 
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A Andreas Der Bauhof hat die Frühjahrspflege auf dem Naturrasen-
platz durchgeführt und auch die Beregnungsanlage 
wieder in Betrieb genommen. Dabei wurde festgestellt, 
dass der für die Abschaltautomatik erforderliche Druck 
von 7,5 bar nicht erreicht wird. Mittlerweile hat ein 
Ortstermin mit der Fa. Wälter zwecks Einholung einer 
zweiten Meinung stattgefunden. 
 
Die Fa. Wälter hat inzwischen ein Angebot für eine neue 
Pumpe vorgelegt. Da die technischen Daten der neuen 
Pumpe, denen der vorhandenen Pumpe ähneln, hat Jan 
angeregt, zunächst eine Druckprüfung am 
Leitungsausgang vorzunehmen. Hierzu stimmt Andreas 
einen Termin mit dem Bauhof ab 

 
Anschließend soll gemeinsam mit dem Sportamt der 
Stadt Dülmen nach einer Lösung gesucht werden. 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
 
 
 
 
Eduard 

Duschköpfe/Mischbatterien in den Kabinen 
Über den Zustand der Duschen in den oberen Kabinen 
wurde in letzter Zeit vermehrt Klage geführt. Nach einem 
Probeduschen der Ü50-Herren ist festzustellen, dass 
tatsächlich Handlungsbedarf besteht. So sollen die 
Armaturen gegen das in den unteren Kabinen 
eingebaute Modell sowie die vorhandenen Duschköpfe 
gegen wassersparende Varianten ausgetauscht werden. 
 
Die Fa. Kastl wurde nochmals um ein Angebot gebeten. 
Reinhard Kastl hat sich auch die Mischbatterien in den 
unteren Duschen angeschaut, da die Duschen teilweise 
durchlaufen.  
Ein entsprechendes Angebot liegt jedoch immer noch 
nicht vor. Da zudem nicht abzusehen ist, wie lange 
Reinhard Kastl seine Firma noch fortführt, wird überlegt, 
sich perspektivisch nach einem anderen Installateur 
umzusehen. 

 

 I 

 
Andreas 

 
„Gefängnis“ 
Da das Gefängnis inzwischen als abgängig eingestuft 
werden muss, haben die Platzwarte eine erste 
Grobplanung für eine neue Werkstatt einschließlich 
eines Trecker-Unterstandes zu erarbeiten.  
 
Die erstellte Skizze wurde an Thomas Balkenhol 
weitergeleitet mit der Bitte, diese fachmännisch zu 
prüfen und einen Vorschlag für die Umsetzung 
vorzubereiten. Da leider noch keine Rückmeldung 
erfolgt ist, wurde Thomas erneut angeschrieben. 
 
Die Fa. Lützenburg hat an ihren Planer verwiesen,„Die 
Röckmänner“ wollen einen Vorschlag unterbreiten. 
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Am 06.06.23 findet um 18Uhr ein Ortstermin mit 
Andreas, Eduard und Josha Röckmann statt. 

 I Andreas Parkplatz Festwiese 
Der Parkplatz ist seitens der Stadt ausgeschottert 
worden. 
 
Die Ortsvorsteherin spricht nach ihrem Urlaub mit 
Dülmen Marketing, ob der Wohnmobilstellplatz, der sich 
in der Vergangenheit nicht nur für den Sportverein als 
ein steter Quell des Ärgernisses herausgestellt hat, 
abgeschafft werden kann. 

 

 I 
 
 
 
 
B 
 
 
 
A 

Eduard 
 
 
 
 
Vorstand 
 
 
 
Eduard 

Förderprogramme 
Aus dem Programm „Digitalisierung im Sport“ wurden 
6.508,10€ für den Sportverein und 3.000€ für den 
Schießsportverein vom KSB bewilligt. Unser 
Weiterleitungsvertrag wurde inzwischen an den KSB 
Coesfeld weitergeleitet. Die bewilligten Mittel sollen für 
die Anschaffung einer digitalen Schließanlage eingesetzt 
werden. 
 
Für eine zusätzliche Förderung durch die Stadt Dülmen 
sollen zunächst 2-3 Angebote eingeholt werden. Hierzu 
wurde ein Schließplan erstellt. Angebote der Fa. 
Holthöwer sowie der Fa. W&G Sicherheitssystem liegen 
bereits vor. 

 

 I 
 
 
 
 
 
B 

Andreas 
 
 
 
 
 
Vorstand 

Medienwart / Vereins-App 
Stefan Burghoff hat sich bereit erklärt zu prüfen, ob die 
Vereins-App weiterentwickelt und künftig sinnvoll genutzt 
werden kann.  
 
Ist dies nicht der Fall, soll der Vertrag zum 
nächstmöglichen Zeitpunkt gekündigt werden. 

 

 I Eduard Vertrag Krombacher 
Das Flaschenbierkontingent ist bereits zum Jahresende 
2022 voll erfüllt worden. Das Fassbierkontingent ist auf 
Grund von Umsatzeinbrüchen in der Corona-Zeit noch 
nicht erfüllt. 
 
Für das Flaschenbier soll eine neue Vereinbarung 
rückwirkend ab dem 01.01.2023 getroffen werden. Der 
Vertrag für das Fassbier soll so angepasst werden, dass 
beide Verträge zum selben Zeitpunkt auslaufen werden. 
 
Die Rückvergütungen sollen ebenfalls angepasst 
werden. Seitens der Krombacher-Brauerei wurden 
zusätzlich 5 Kisten Bier und 2x 50l Fässer 
gutgeschrieben. Beide Fässer sind für das 
Abteilungsjubiläum (Indiaca und Frauenfussball) am 
03.06.23 bestimmt. 
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 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 

Eduard 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Jörg 

Bolzplatzinitiative 
Es hat sich eine Elterninitiative gegründet, die das Ziel 
verfolgt einen frei zugänglichen Bolzplatz zu errichten. 
Dieser Initiative gehören auch einige Jugendtrainer des 
Vereins an (u.a. Marco Bücker, Maik Karns, Tobias 
Merschiewe). Seitens dieser Initiative wird überlegt, 
einen Soccer-Court zu errichten und hierfür ein 
passendes Gelände gesucht. Ein solcher Bolzplatz 
bietet perspektivisch auch Chancen für die Jugendarbeit 
des Vereins. 
 
Zunächst ist zu prüfen, ob die Gemeinde Dülmen über 
entsprechende Flächen verfügt. So könnte möglicher-
weise eine Teilfläche des Festplatzes genutzt werden.  
 
Mögliche in Frage kommende Flächen auf dem 
Sportgelände an der Sandstraße sind entweder bereits 
anders verplant oder nicht frei zugänglich. Bevor ein 
solcher Soccer-Court auf dem Gelände des Vereins 
errichtet werden kann, sind zudem Haftungs- und 
Versicherungsfragen zu klären. 
 
Die Bolzplatz-Initiative will Ihr Anliegen nach den 
Osterferien der Ortvorsteherin vortragen. Jörg Schunder 
wird einen Termin abstimmen. Für die Finanzierung des 
Vorhabens soll der der Förderverein Kunstrasen um 
Unterstützung gebeten werden. 

 

 I Michael Sicherung der beweglichen Tore am Rasenplatz 
Da zu wenige Schlösser bestellt wurden, ist eine 
Nachbestellung erforderlich. 

 

 I Andreas Aufgaben Vorstandsmitglieder 
Die Vereinsberatung des LSB hat beim Treffen der 
Dülmener Fußballvereine angeregt, Aufgabenträger zu 
entlasten und anfallende Arbeiten kleinteiliger auf 
mehrere Personen zu verteilen.  
 
So könnte z.B. überlegt werden, die mit dem Clubheim 
zusammenhängenden Aufgaben des 2. Kassierers 
aufzuteilen in:  

 Clubheimvermietung 

 Getränkebestellungen und Ordnung im Kühlhaus 

 Vor- und Nachbereitung der Heimspiele 
 
Ebenfalls aufgeteilt werden können die Aufgaben des 
Kassierers in die Bereiche: 

- Mitgliederverwaltung und  
- Finanzen 
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Möglicherweise können so Vakanzen leichter 
wiederbesetzt werden. 

Themen 

 I Eduard Zweiter Kassierer 
Wie bereits in der Sitzung des erweiterten Vorstandes 
am 26.05.2023 berichtet, wird Nico Kosmecki sein Amt 
aus persönlichen Gründen zur Sommerpause 
niederlegen. Seine Aufgaben sollen auf mehrere 
Schultern verteilt werden. 
 
Angesprochen werden sollen zunächst vorrangig aktive 
Spieler aus der Seniorenabteilung. Jörn Gunia steht 
leider nicht zur Verfügung. 

 

 I Andreas Geschäftsführer 
Stefan Burghoff hat in letzter Zeit vermehrt Anregungen 
zu verschiedenen Themen der Vereinsführung gegeben. 
Andreas hat ihm daraufhin den vakanten Posten des 
Geschäftsführers angeboten. Eine positive 
Rückmeldung liegt noch nicht vor.  

 

 I Andreas VBG 
Die Berufsgenossenschaft VBG hat eine Begehung des 
Vereinsgeländes durchgeführt. Der Bericht liegt dem 
geschäftsführenden Vorstand vor. Bestehende Mängel 
müssen bis zum 23.08.2023 behoben werden. 

 

 I 
 
 
 
A 

Eduard 
 
 
 
Eduard 

Soccerwatch - Staige 
Geplant war, zusätzliche Sponsoren für Werbung auf 
Staige zu finden. 
 
Dies wird nach Einschätzung des Beisitzers Sponsoring 
nicht in ausreichendem Maße gelingen. Daher soll der 
Vertrag zum nächstmöglichen Termin gekündigt werden. 

 

 I Eduard Clubheim 
 
Es haben sich etliche kleinere Mängel eingeschlichen 
(schiefe Türklinken, fehlende Drehknöpfe, Dimmer 
u.a.m.) die vom Beisitzer Clubheim in Eigenregie 
beseitigt werden können. Andreas wird Ewald bitten, 
sich vermehrt um diese kleinen Mängel zu kümmern. 
 
Unsere Putzfrau Frau Kock macht vom 07.06.-18-06-
2023 Urlaub. Es wird für diesen Zeitraum eine 
Vertretung gesucht. Überlegt wurde, diese an die Aktion 
Rent an Abiturient zu vergeben. 

 

 I Eduard Spendenaktion der Sparkasse WML 
 
Mit unserem Spendenaufruf „Stom vom Dach“ sind wir 
weiterhin auf dem Betterplace-Spendenportal vertreten. 
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Die Sparkasse WML hat für den 05.06.2023 zu einer 
weiteren Spendenaktion aufgerufen, bei der regionale 
Projekte von der Sparkasse zusätzlich mit 40 TEUR 
gefördert werden. Am 05.06.2023 (Tag der Umwelt) 
können ausschließlich nachhaltige Projekte teilnehmen.  
 
Eduard wird am 05.06.2023 nochmals an die Aktion 
erinnern 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
B 

Eduard 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vorstand 

Anschaffung Pergola (Tennishütte) 
 
Bereits im Herbst letzten Jahres wurde die baufällige 
Verlängerung des Abdaches an der Tennishütte entfernt. 
Ein Ersatz wurde bislang nicht installiert, die 
notwendigen Arbeiten am Dachanschluss ebenfalls noch 
nicht vorgenommen. Um Mitgliedern und Gästen 
weiterhin eine wettergeschützte Sitzmöglichkeit bieten 
zu können, wird nun die Anschaffung einer Pergola 
angefragt. 
 
Die wettergeschützte Sitzmöglichkeit dient in erster Linie 
der Bewirtung der Mitglieder und Gäste, die zugehörigen 
Erlöse verbleiben in der Tenniskasse. Folgerichtig ist 
daher die beabsichtigte Anschaffung unter 
Berücksichtigung eventueller Sportfördermittel aus der 
Tenniskasse zu finanzieren. 
 
Beim Sportamt der Stadt Dülmen wurde inzwischen ein 
entsprechender Förderantrag gestellt. 

 

Termine 

   Die nächsten Sitzungen finden statt: 
 
06.07.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
03.08.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
07.09.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
05.10.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
03.11.23  18.30 Uhr  Vereinsheim 
07.12.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 

 

Unterschriften  

Erstellt: Für die Richtigkeit  

Protokollführer   

Name: Anja Gerwens 
Datum: 02.06.2023 
Telefon: 02594/8931899 
E-Mail: anja_gerwens@web.de 

Name: 
Datum: 
Telefon: 
E-Mail: 

 

   

 


